

## Best of BeSt 2025: Ein Rückblick

Von 6. bis 9. März besuchten über 55.000 Besucherinnen und Besucher die größte Bildungsmesse Österreichs. Dieses Jahr fand die BeSt erstmalig auf dem Messegelände im 2. Wiener Gemeindebezirk statt. Der Infostand der HTL Spengergasse war mit dem Designstand, dem Technikstand und dem ZLA-Kollegstand vertreten. Unzählige Personenstunden an Beratungsleistung wurden von Schülerinnen, Schülern und Lehrenden erbracht. Erstmals fand dieses Jahr ein „Messe-Wettbewerb“ statt, dabei wurden die besten Bildungseinrichtungen von einer Fachjury ausgezeichnet. Der Infostand der HTL Spengergasse wurde hierbei ausgezeichnet und prämiert (Kategorie: Schulen und Kollegs).



AV Steinwender präsentiert auf der deep dive Bühne der BeSt 2025

Diese einzigartige Auszeichnung verdanken wir Bálint Juvancz und seinem Team, denen es gelungen ist, die unterschiedlichen Schwerpunkte der Schule modern vorzustellen. Der Stand war Anziehungspunkt für viele Besucherinnen und Besucher. Die motivierten Standbetreuerinnen und Standbetreuer haben ihr Bestes gegeben, um kompetent und kreativ alle Interessierten zu beraten. Mit großer Freude hat AV Christian Spanner die Glückwünsche vom Ministerium und Dr. Johannes Kopf entgegengenommen.

## Networking in der HTL Spengergasse: Der FiT25

Am 27. Februar 2025 war es wieder so weit: Der Firmeninformationstag 2025 (FiT25) fand statt. Bereits am Vortag reisten die Unternehmen an, um ihre Präsentationsstände vorzubereiten. Über 50 Unternehmen, Behörden und Organisationen nutzten die Möglichkeit, sich direkt den über 2000 Schülerinnen, Schülern und Studierenden vorzustellen. Eröffnet wurde der FiT25 von Dir. Hager im Turnsaal der HTL Spengergasse. Nach den motivierenden Worten des Schulleiters konnten die Schülerinnen und Schüler sich über mögliche Praktika, Diplomprojekte und Einstiegsjobs informieren. Beeindruckend war, dass zahlreiche Vertreter selbst Absolventen der Spengergasse waren.



Organisiert wurde der Firmeninformationstag von unserem FiT-Team unter der Leitung von Andrea Griesmayer und Helmut Vogl. 10 Aussteller nutzten die Möglichkeit, individuelle Präsentationen im Veranstaltungssaal abzuhalten.

Im Ergebnis war der FiT25 mehr als nur eine erfolgreiche Veranstaltung. Er zeigt, was eine berufsbildende Schule leisten kann – exzellente Vorbereitung auf die Arbeitswelt und der Aufbau eines internationalen Netzwerks schon während der Schulzeit.

Wir bedanken uns bei dem gesamten FiT-Team für die erfolgreiche Organisation und freuen uns auf den FiT26.

Mehr Informationen über den FiT25 finden Sie im Ausstellerverzeichnis

## Jeder Tropfen Blut zählt: Blutspendenaktion 2025

Am Montag, den 24. Februar 2025, fand im Veranstaltungssaal der HTL Spengergasse eine erfolgreiche Blutspendeaktion statt. Insgesamt nahmen 48 Personen teil, wovon 39 schließlich zur Spende zugelassen wurden. Besonders erfreulich war der hohe Anteil an Erstspenderinnen und Erstspender: 16 Personen spendeten zum ersten Mal Blut, was 41 % der Spenderinnen und Spender ausmachte. Von den Freiwilligen waren 29 % Frauen und 71 % Männer.



In Kooperation mit dem roten Kreuz fand dieses Jahr die Blutspendenaktion unter der Leitung von Dr. Seitz statt

Die Aktion war ein großer Erfolg: Im Vergleich zum Vorjahr gab es einen Anstieg an Blutspenderinnen und Blutspender zu verzeichnen. Ein herzliches Dankeschön geht an Andrea Griesmayer, die tatkräftig bei der Organisation geholfen hat, sowie an alle Spenderinnen und Spender, die mit ihrer Blutspende einen wertvollen Beitrag für die Gesellschaft leisten.

Blutspenden rettet Leben – vielleicht das eines Freundes, Familienmitglieds oder eines unbekanntem Menschen. Lasst uns diesen wichtigen Einsatz fortsetzen! Jede Spende zählt!

## Sieg beim Landeswettbewerb Englisch

Hannah Fluch, aus der 3EHIF holte beim diesjährigen Sprachencontest, der am Freitag, 28. Februar, traditionell in der Bildungsdirektion Wien in der Wipplingerstraße über die Bühne ging, in der Kategorie Englisch BHS den 1. Platz für die Spengergasse.



Die 3EHIF feiert ihren Erfolg beim Landeswettbewerb Englisch anschließend in der HTL Spengergasse

Dies nahm die 3EHIF zum Anlass, ihre „Queen of English“ am Faschingsdienstag zu feiern! Hannah hat sich mit dem Landessieg für den Bundeswettbewerb am Montag, 7. April qualifiziert. Wir drücken Hannah für den Bundeswettbewerb fest die Daumen!

## Auszeichnung für die Gewinner und Gewinnerinnen des NASA-Wettbewerbs

Ein vierköpfiges Team, bestehend aus Schülerinnen und Schülern der HTL Spengergasse, setzte sich überlegen in einem von der NASA ausgeschriebenen Wettbewerb durch. Das Motto des Wettbewerbs lautete: „Überlegen Sie sich ein Gadget, das sich für eine Reise zum Mond als hilfreich erweist!“



Direktor Hager überreicht den Gewinnerinnen und Gewinnern des NASA-Wettbewerbs ihre Auszeichnung

Mit ihrer Idee eines Rovers, welcher mittels Aussendung verschiedenster Wellen den Monduntergrund analysiert und mit unterschiedlichsten Sensoren abtastet, überzeugten sie eine Fachjury aus Experten des Ministeriums und der NASA. Für ihre Idee wurden sie nun am 18. Februar 2025 von Bundesminister Polaschek ausgezeichnet. Wir gratulieren Linda Davies, Uroš Cvetković, Ivona Riszteszki, Felix Neuwirth und bedanken uns für die professionelle Betreuung von Prof. Pollack-Drs, Prof. Puljic und Prof. Rodas